

Con la finalidad de esclarecer la real magnitud de las graves inconsistencias financieras y contables encontradas en las arcas de la Asociación Regional de Fútbol Amateur V Región, el consejo de presidentes aprobó la propuesta de la actual mesa directiva en torno a contratar una auditoría externa que permita esclarecer los hechos.

Y fue en el pasado consejo del sábado recién pasado, que la comisión encargada de recibir propuestas de empresas del rubro, Olmué, Limache e Hijuelas, presentaron al consejo la mejor opción, la cual fue aprobada en forma unánime.

Anuncio Patrocinado

De esta forma, se espera el resultado final de este trabajo para definir los siguientes pasos, resultado que será presentado al consejo y a toda la región.

“Queremos ver la magnitud de las discrepancias contables y financieras qué existen. Agradecemos el apoyo del consejo de presidentes que respaldó esta iniciativa que presentamos como mesa directiva”, expresó Manuel Diaz, presidente Arfa V Región.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Consejo de presidentes de Arfa V aprueba presupuesto para contratar auditoría



Consejo de presidentes de Arfa V aprueba presupuesto para contratar auditoría



y tú, ¿qué opinas?